

- Revue de presse de l'AS du collège Jean Macé -

- Ce Mercredi 20 Mars, 27 élèves se sont déplacés , sous un temps pluvieux, dans le Bois de Plédran pour pratiquer la Course d'Orientation.
- 4 équipes mixte étaient engagées pour le compte du Championnat départemental UNSS et 5 duos (3 masculins, 1 féminin, 1 mixte) étaient engagés sur des parcours « Découverte ».



Daphné, Fantig, Melelln et Samuel ont fini à la 2nde place toutes équipes collège confondues. Ils sont 1er dans la catégorie Benjamins.



A noter le prochain RDV
le 30 Mars pour les championnats Académiques de Course d'Orientation à Quimperlé (56)